



## Un minuto para la Igualdad

### RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FFEE Y FC 2007-2013

Fecha: 26 de Febrero de 2015

# La Unión de Mujeres Agricultoras y Ganaderas desarrolla el proyecto 'Mujeres creando empleo'

Proyecto que se desarrolla a través de una subvención concedida por el Instituto de la Mujer y para la Igualdad de Oportunidades, en el marco del Mecanismo Financiero del Espacio Económico Europeo (EEA).



'Mujeres creando empleo' es un proyecto de información, formación, asesoramiento y acompañamiento dirigido a mujeres que quieran emprender o consolidar una actividad empresarial.

Tiene como objetivo fomentar el emprendimiento y la consolidación de proyectos empresariales de las mujeres, especialmente aquellas del medio rural, a través de acciones en las que se posibilita el intercambio de experiencias emprendedoras.

Asimismo, se promueve un interés por el mercado laboral y las actividades de emprendimiento, así como la sensibilización y motivación hacia el autoempleo dotando a las mujeres emprendedoras de formación en gestión empresarial.

Todo ello, impulsará las capacidades emprendedoras de estas mujeres para poner en marcha y consolidar las ideas de negocio en

óptimas condiciones.

Las actividades se desarrollarán hasta octubre de este año en diferentes lugares de la geografía española (Castilla y León, Castilla-La Mancha, Cataluña, Extremadura y Valencia). Entre estas actividades destacan:

- Sensibilización de la cultura emprendedora entre mujeres del ámbito rural.
- Jornadas informativas para analizar la situación de la mujer en el medio rural.
- Formación para el emprendimiento con cursos de 'Creación y Gestión de Empresas'.
- Formación en TIC para consolidar nuevos instrumentos y herramientas en las nuevas empresas que nazcan y se consoliden.
- Asesoramiento personalizado en la creación y desarrollo del proyecto empresarial.

Actualmente, las mujeres rurales están teniendo un papel fundamental en el nuevo modelo de sociedad rural. En el modelo sostenible planteado por la Política Regional de la UE y la Política Agraria Común (PAC) se tiene en cuenta necesariamente la incorporación de la dimensión humana y económica de las mujeres. Por tanto, las estrategias de desarrollo rural sostenible, como este proyecto, contribuirán a consolidar dicho modelo.

Para más información sobre el proyecto pulse en el siguiente enlace:

[www.uniondemujeres.com](http://www.uniondemujeres.com)